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Nel maggio 2009 è stata selezionata dall'Agenzia Spaziale Europea (ESA)
per entrare a far parte dei suoi equipaggi e dopo 5 anni, è diventata la prima
e unica astronauta di nazionalità italiana ad effettuare un volo spaziale.
Diventa poi anche la prima donna europea a comando della Stazione spaziale
internazionale, dedicata alla ricerca scientifica nell’orbita terrestre.
Accumulando tutti questi ambiziosi successi Samantha suscita in noi un forte
sentimento di ammirazione e simpatia, fino a diventare una vera e propria
iconarinominata AstroSamantha.

Contributi di Ilaria Di Pasquale e
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Ragazzi, oggi vi parlerò della musica dei

MERAVIGLIOSI anni 2000.
Ci sono artisti popolari nella scena pop punk-emo

pop-punk rock come My Chemical Romance, At The
Disco, Fall Out Boy, Paramore e Green Day. In Europa

scoppia l'indie rock, infatti crescono  gruppi come
Kaiser Chiefs, White Stripes, Arctic Monkeys e

Strokes.
 

 Le cinque canzoni più ascoltate sono:
1. I'm outta love – Anastacia

2. Freestyler - Bomfunk MC's
3. It's my life - Bon Jovi

4. Move your body - Eiffel 65
5. Vamos a bailar - Paola e Chiara

 

I cinque film più belli sono:
1. Il gladiatore 

2. Il Signore degli Anelli 
3. Lost in Translation
4. Million Dollar Baby

5. I segreti di Brokeback Mountain
 

Film anni 2000
Sicuramente siete anche voi amanti dei film. Vi do alcuni consigli per

vedere i film il sabato sera sotto la coperta bevendo qualcosa di
caldo!

Nei film degli anni 2000 i temi sono vari.



L’Occhio del Drago è un libro che parla di due bambini, Daniel e
Beatrice, che non vedono i loro genitori da quattro anni. L’anno
precedente avrebbero dovuto incontrarli, ma non hanno potuto a
causa di un imprevisto, per cui sono rimasti con lo zio Algernon. L’anno
dopo si ripete la stessa scena, con la differenza però, che questa volta
Daniel e Beatrice vanno dal dottor Drake, un amico dei loro genitori. Il
dottor Drake insegna dragologia e conduce un centro estivo, inoltre fa
parte della S.A.S.D, Segreta e Antica Società dei Dragologi.
L’autore del romanzo, Dugald A. Steer, ha descritto i draghi come
creature reali esistenti, non come creature leggendarie e mitologiche.
Dugald Steer ha scritto molti libri, di questi moltiparlano di draghi,
come ad esempio Dragologia. Di questo romanzo erano state
realizzate cento copie, ma nel 2003 ne era rimasta una sola
superstite, rinvenuta in un vecchio negozio a Seven Dials. Nello stesso
posto, nel libro era stato ambientato il negozio del dottor Drake.





Le musée du Louvre est un musée situé dans
le 1er arrondissement de Paris, en France. Ce musée n'a été
inauguré qu'en 1793 sous l'appellation de Muséum Central
des Arts de la République dans le Palais du Louvre, ancienne
résidence royale située au centre de Paris, et il est aujourd'hui
le plus grand musée d'art et d'antiquités au monde. À la fin
2019, le Louvre conserve plus de 500 000 œuvres, dont plus
36000 étaient exposées. Situé dans le 1er arrondissement de
Paris, sur la rive droite entre la Seine et la Rue de Rivoli, le
musée se signale par la pyramide de verre de son hall
d'accueil, érigée en 1989 dans la cour de Napoléon et qui en
est devenue emblématique, tandis que la statue équestre de
Louis XIV constitue le point de départ de l'axe historique
parisien.



Viola Di Sisto 
Giorgio Manfredini
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 Le musée compte pour sa gestion 2 091 employés , dont 1
232 agents de surveillance, un garde pour chacune des
403 salles d’exposition, qui complètent les effectifs affectés
aux 900 caméras du système de télésurveillance. J'aime la
France, elle est très belle. Le Louvre c'est merveilleux et
moi, j'adore ça. Ça suffit, merci pour l'attention!

Le Louvre possède une longue histoire de conservation
artistique et historique, depuis l'Ancien Régime jusqu'à
nos jours. Après avoir au fil d’un siècle hébergé plusieurs
académies dont celle de peinture et de sculpture, ainsi
que divers artistes logés par le roi, l'ancien palais royal
est véritablement transformé sous la Révolution en «
Muséum Central des Arts de la République ». Il ouvre en
1793 en exposant environ 660 œuvres, essentiellement
issues des collections royales ou confisquées 
chez des nobles émigrés ou dans des églises.





Anita Serafini è un’attrice nata a Roma il 25/04/2007 e cresciuta a
Monterotondo. La sua carriera da attrice inizia nel 2022 quando
viene scelta per interpretare la protagonista di “Crush: la storia di
Stella”, una serie della RAI. Attualmente Anita è impegnata a Milano
dove dal 2 marzo ha iniziato a recitare, presso il Teatro Piccolo
Strehler, nell’opera “Romeo e Giulietta”. Anche in questo caso Anita
interpreta la protagonista: Giulietta.
 

Da quanti anni sei uscita dal nostro Istituto e come ti sei trovata?1.

Sono uscita dal vostro Istituto da 2 anni, mi sono trovata bene sia alle medie che al liceo,
quest’ultimo si è rivelato più facile del previsto. Al secondo anno di liceo ho iniziato a

legare molto di più con tutta la classe e questo mi ha reso molto contenta.

2. È difficile conciliare la scuola e l‘attivita' d‘attrice?
Sì è difficile perché è complicato organizzarsi con i tempi, la routine viene
sospesa e modificata, però, grazie alle prof siamo riusciti a organizzarci.

E’ stato pesante soprattutto all’inizio.

3. Qual e‘ la tua materia preferita e qual e' quella 

che odi di piu'?
Non ho una vera e propria materia preferita, ma mi

piacciono moltissimo l’inglese e la letteratura. Invece non mi
piace per niente la geometria.

 4. Per quanto tempo sei stata impegnata con le riprese di Crush? 

Con le riprese di Crush sono stata impegnata per 2 mesi e mezzo,
iniziavo la mattina presto e finivo la sera, in totale ero sul set 10

ore al giorno.

  

 5. Sono nate delle amicizie sul set?
Sono nate tantissime amicizie sia con il cast

che con tutto il resto della produzione. 
Ci divertivamo tantissimo e ci aiutavamo a
vicenda. Mi sono sentita sempre accolta e

amata.
 



Elisa Bei 

7. Come ti trovi a Milano?

A Milano mi trovo bene. Ogni tanto la sera usciamo con gli amici del
cast. Milano è una bellissima città, anche per ciò che offre a livello
culturale. Mi dispiace non averla ancora visitata come si deve per

mancanza di tempo. 
 
 

 
8. Quanto senti la mancanza dei tuoi amici, dei familiari 

e di Monterotondo?

Più che Monterotondo mi mancano soprattutto amici e familiari. Infatti 
è strano stare lontano dai miei parenti per così tanto tempo, non l’ho 

mai fatto. Ogni tanto, comunque, nei giorni di riposo torno qui a 
Monterotondo per rivederli.

 

10. C‘e' un' attrice famosa a cui ti ispiri?

Mi piace tantissimo Marilyn Monroe,
da sempre. Mi hanno sempre

affascinato la sua storia e il suo
modo di recitare. Mi piace anche

Audrey Hepburn. Loro due hanno
un’eleganza pazzesca. 

 
 

9. Cosa ti piacerebbe fare da grande?

Sono una persona molto ambiziosa, quindi vorrei
fare moltissime cose. Sicuramente vorrei continuare

con la mia carriera di attrice. Però non voglio
limitarmi solo a questo: voglio sperimentare anche

altro.

 
6. Adesso ti trovi a Milano per recitare in “Romeo e Giulietta’ con Mario

Martone, sono bravi e simpatici i nuovi attori?

I nuovi attori sono davvero bravissimi e talentuosi, inoltre sono
simpaticissimi. Mi fanno morire dalle risate.



 

L’origine
Il rugby nacque nel 1823 nella cittadina inglese di

Rugby (Warwickshire), da William Webb Ellis.Il rugby
ti insegna determinazione, gioco di squadra,

responsabilità e rispetto per l’avversario
 

 
Competizioni 

Tra le varie competizioni che ci sono abbiamo: l’Heineken
Cup in Europa; l’European Challenge Cup; il Super Rugby

tra Australia, Nuova Zelanda, Sudafrica, Argentina e
Giappone; Pro14 tra Galles, Irlanda, Italia e Scozia; Coppa

Anglo-Gallese; Major League Rugby tra Stati Uniti e
Canada; Pacific Rugy Cup tra Figi, Tonga e Samoa e NFL.

Varianti del rugby
Sono il Beach Rugby, il Touch Rugby e il Tag Rugby.

 

Regolamento
Il rugby si gioca con 15 giocatori per ogni squadra più 7

riserve in panchina. La palla va portata in mano correndo in
avanti, calciandola avanti o passandola ai compagni con

passaggi all’indietro. I punti si segnano in due modi:
schiacciando la palla a terra o calciando la palla tra i pali e al

di sopra della traversa della porta avversaria. Il campo di
gioco è diviso in due dalla linea di metà campo. Lo scopo del

gioco è segnare più punti degli avversari in 80 minuti di
gioco. La squadra con il maggior numero di punti vince.

Il mini rugby in Italia
È adatto ai bambini di età compresa fra i 5 e i 12 anni

suddivisi in under 5, under 7, under 9 e under 11.
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Motore elettrico
Il rotore/statore funziona grazie a delle forze opposte.
 Lo statore attraverso un insieme di filamenti di rame viene attraversato dalla corrente
elettrica e genera un campo magnetico. All’interno del motore i magneti hanno il compito di
trasmettere il movimento alle ruote.
Coperte dall’armatura (involucro esterno).

Il motore elettrico utilizza l’energia elettrica, rinnovabile e ricaricabile per far funzionare il
motore dell’auto o del mezzo in questione. Questo motore è costituito da tre parti
fondamentali:

 tre tipi di motore:
-Sincrono prevede che la rotazione sia legata strettamente al voltaggio
soprattutto quando è indicato per raggiungere velocità elevate.
-Asincrono, non presenta magneti e viene indotto dal motore generato a
statore.
-Passo per passo,come dice il nome un passo alla volta.
Tendenzialmente in questo periodo è utilizzato maggiormente il motore
Sincrono per le sue caratteristiche. Tra i tre è il più potente.

Svantaggi:
Forse l’unico svantaggio di un motore alternativo è l’autonomia. Come
sappiamo tutti l’autonomia è limitata per 200/300 km in media per ogni auto.
Questo rende meno convenienti i lunghi viaggi soprattutto per il tempo di
ricarica.

Vantaggi:
Sono dei motori che richiedono poca manutenzione, per la loro potenza
che trasmettono i magneti le auto elettriche sono più divertenti da
guidare su qualsiasi tipo di terreno o strada. L’erogazione è sempre fluida
ed emette veramente poco nell’ambiente.







Durante la guerra spesso le persone sono costrette ad abbandonare i propri animali.
Un attualissimo esempio è il conflitto tra Ucraina e Russia.
I Paesi dell’Unione Europea condividono leggi comuni sull’ammissione degli animali
all’interno dei propri confini: è necessario richiedere l’identificazione dell’animale,
dimostrare la validità della vaccinazione antirabbica e l’animale deve avere un
passaporto europeo. Queste normative riguardano principalmente gatti, cani e
roditori. Gli animali che provengono da Paesi esterni all’UE sono soggetti a
disposizioni più rigide a seconda del Paese nel quale i proprietari vogliono portarli.
Per questi motivi, quando è scoppiata la guerra in Ucraina, molti proprietari si sono
trovati costretti ad abbandonare i propri animali. Ci sono molti rifugi in Ucraina che
accolgono gli animali. Ci hanno raccontato che molti cani e gatti sono stati trovati
presso le stazioni ferroviarie. Tanti ucraini si sono trovati di fronte alla scelta se
salvare la vita o rischiare quella di tutti rimanendo in Ucraina accanto ai propri
animali...deve essere stata una decisione molto difficile da prendere.
L’associazione PETA, che da sempre punta alla salvaguardia degli animali,si sta
adoperando per mettere in salvo tutti gli animali vittime della guerra. 
  
A Roma sono stai portati 24 dei cani salvati, le loro foto sono
state utilizzate per realizzare un calendario dell’avvento con
lo scopo di raccogliere fondi.
Ecco alcuni esempi: 
Link per accedere all’incredibile video dove si vede come i
soldati salvano gli animali https://youtu.be/6DiYrnL39H8
 
 

https://youtu.be/6DiYrnL39H8


 
Questa è la storia di Jakub, il veterinario eroe che rischia la vita per salvare animali traumatizzati
dalla guerra in Ucraina.
Il 32enne ha fatto un viaggio nella zona del conflitto unendosi a un convoglio proveniente da
Przemyśl, al confine con la Polonia. Un’azione che nelle ultime due settimane lo ha portato a salvare
da Leopoli circa 200 gatti, 60 cani e non solo: tra gli animali recuperati c’è anche Sasha, una
capretta pigmea di due mesi con danni alle zampe, questa capretta ora condivide la cuccia con
alcuni chihuahua. Il veterinario ha già deciso di tenerli.
Non tutti gli animali tolti dalle strade sono sopravvissuti, quelli che ce l’hanno fatta dovranno essere
sottoposti a un lungo e intenso processo di riabilitazione per poter essere poi collocati in Europa.
Ci sono anche delle storie a lieto fine, come nel caso di due gatti che hanno ritrovato i loro
proprietari ucraini.
Jakub quando aveva 17 anni ha istituito l’Ada Foundation: un'organizzazione benefica per il
salvataggio di animali che vengono curati nella clinica veterinaria privata di cui dispone
l’organizzazione.Jakub sta pensando di comprare una nuova ambulanza e di convertire una pizzeria
in ulteriori spazi per tenere gli esemplari, dispone già di un “villaggio dei cani", dove i quattrozampe
possono abituarsi a mobili usati,come divani e tavoli, ed essere monitorati dai potenziali proprietari.
In tutto questo, oltre alle donazioni ricevute, in aiuto del veterinario e del suo staff sono arrivati
volontari da Danimarca, Irlanda, Canada e Stati Uniti. Tutti pronti a prendersi cura di questi
animali e far passare loro i traumi che la guerra ha procurato. 

Alice Cecchetti

Giovanna Perri3B 



I pesci fanno parte all'omonima famiglia e, come saprete, vivono nel mare.
nei fiumi, nei laghi e negli oceani e si adattano solo all'ambiente acquatico

Esistono svariati tipi di pesci che possono essere di acqua dolce, cioè che
vivono nei laghi e nei fiumi, e di acqua salata, ovveroche vivono in mari e
oceani. Inoltre i pesci possono essere erbivori, quando si nutrono di alghe e

piante acquatiche e carnivori, se mangiano altri pesci.
La maggior parte dei pesci è commestibile, ma alcune specie sono protette,
come il cavalluccio marino; altre non si possono proprio mangiare, come il

pesce pagliaccio (noto anche come pesce Nemo) e il pesce palla.
I pesci oggi sono in via d'estinzione a causa dell'inquinamentodelle acque:

mangiano molta plastica.
Una curiosità, i Pesci sono anche uno dei segni dello Zodiaco!

A noi i pesci piacciono perché al mare andiamo a pescare saraghi, surici e
tonnetti e nei laghi le carpe

 

Elisa Bei, 
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La giraffa è un animale che ama stare da solo, ma si unisce ad altri per aver
maggior possibilità di sfuggire ai predatori. La sua principale difesa è la

fuga, ma con un calcio può uccidere un predatore. Il suo collo può essere alto
dai 4 ai 6 metri.

Vive nella Savana ed è un erbivoro, mangia soprattutto le foglie degli alberi,
è l’animale più alto al mondo ed è in via d’estinzione perché, secondo me,

viene cacciato troppo dapredatori come leoni e iene.
Esiste una storiella che parla di una giraffa con il collo troppo corto che

veniva presa in giro, per questo non poteva mangiare le foglie e di
conseguenza non poteva nutrirsi.

Sarà capitato anche a voi cercando su Internet la parola“Giraffa” di vedere
questi animali che tirano fuori la lingua. Questo perché, avendo la lingua

lunga, la usano perprendere le foglie che si trovano nei rami più alti.
 

Elisa Bei, Gabriel
Rotaru e Chiara

Massimi





Buona 
Pasqua 

da tutta la 3B 


